
働く上で大切にしている事は岐
阜市の魅力などを地元の人にも
市内外の人に向けても発信する
事だそうです。
岐阜はまだ知名度がまだあまり
無いからこそもっと色々な人に
良さを知ってもらえるようにパ
ンフレットを作ったりポスター
をつくったりして知ってもらえ
るようにしているそうです。

元々は岐阜出身の方で地元で働
きたいと思っていて，市役所の
職員で派遣されたのをきっかけ
に岐阜コンベンション協会で働
きはじめたそうです｡実際に働
くと自分でも見えなかった岐阜
の良さがあったとおっしゃって
いました｡
岐阜市のどんな良さがあると思
いますか？と伺うと川原町や金
華山，岐阜城などの魅力的な観
光地が沢山ある事だそうです。

遠くの県や市外から来ている人，外国の方などの様々な観光客
の方がいらっしゃいますがその中でも旅行の際に岐阜市に気軽
に立ち寄ったりしてほしいそうです。岐阜の川原町や岐阜公園な
どの魅力的なスポットを知ってほしいそうです。
遠出の際などにはぜひいらっしゃってほしいということでした。

私は今回のインタビューを通してこのように陰で
岐阜を盛り上げようと支えてくださる方が居ると
いう事をこの活動を通して知りました。
今度岐阜コンベンション協会でおすすめしている
スポットに行ってみたいなと思いました｡

岐阜コンベンション協会

私がこの場所を取材しよう
と思ったのは自分はよく川
原町とかののんびりした雰
囲気が好きでよく行ってい
たんですけどそれを管理し
ている岐阜コンベンション
協会の方々にインタビュー
してみたいなと思ったから
です｡


